

URBAN GUIDE HÔTEL

LE JOYAU DE LA CLUSAZ - / La Clusaz's jewel



Unique 5 étoiles du Massif des Aravis, l'hôtel Relais & Châteaux Au Cœur du Village est un cocon d'exception.

- / A unique 5-star hotel in the Aravis Massif, the Relais & Châteaux Au Cœur du Village hotel is an exceptional cocoon.

Loin des plages bondées, offrez-vous cet été un grand bol d'air pur à la montagne Au Cœur du Village de la Clusaz. Un refuge chic et authentique dont les matériaux et équipements de luxe contemporain s'associent au charme d'un chalet traditionnel.

En plein été, les immenses étendues d'herbes et sentiers accueillent petits et grands pour de fabuleuses aventures. Randonnées, pique-niques, visites des fermes du village et découverte de la faune et de la flore sont au programme. A l'heure de l'apéritif, rendez-vous est pris dans le salon lounge de l'hôtel qui vibre aux sons jazzy de la musique d'ambiance. Côté table, les Chefs Cédric Heurtebise et Vincent Deforce vous accueillent au restaurant gourmand Le Cœur autour d'une cuisine élégante et de l'incroyable cave à fromages entièrement vitrée. Vous les retrouverez aux commandes du restaurant gastronomique Le Cinq durant la saison hivernale pour vivre une expérience gastronomique inoubliable ! Et pour un moment cocooning, quoi de plus agréable que de terminer sa journée par quelques brasses dans la piscine chauffée et baignée de lumière ou par un soin au Cristal Spa de l'hôtel ? Détente assurée...

- / Far from the crowded beaches, enjoy a breath of fresh air this summer at the Cœur du Village in La Clusaz. A chic and authentic hideaway whose contemporary luxury materials and equipment delicately melt with the charm of a traditional chalet.

During the summer, the immense expanses of grass and paths welcome the young and the not-so young to live fabulous adventures. On the program : Hikes, picnics, visits to village farms and discovery of fauna and flora. At cocktail hour, let's go to the hotel's lounge and relax to the jazzy sounds of the ambient music. On the gourmand side, Chefs Cédric Heurtebise and Vincent Deforce welcome you to the gourmet restaurant Le Cœur, around an elegant cuisine and the incredible entirely glazed cheese cellar. During the winter season, you will find them at the helm of the gourmet restaurant Le Cinq, where you'll enjoy an unforgettable gastronomic experience! And for a pampering moment, what could be more enjoyable than ending your day with a swim in the heated swimming pool bathed in light or a treatment at the hotel's Cristal Spa? Relaxation guaranteed ...

Au Cœur du Village
26 Montée du Château, La Clusaz
+33 4 50 01 50 01
www.hotel-aucoeurduvillage.fr